

Carreño: «Voy a por todas ante Nadal»

TENIS

El gijonés, que se estrena mañana en el Torneo de Doha ante el mallorquín, asegura tener «muchas ganas. He trabajado muy duro esta pretemporada»

:: J. L. CALLEJA

GIJÓN. Pablo Carreño prepara con intensidad su duelo de mañana contra Nadal en la primera ronda del Torneo de Doha, que arranca hoy. El gijonés se entrena en la pista catari desde el pasado sábado y cuida todos los detalles para hacer frente uno de los mejores jugadores del mundo y que llega a este torneo tras su victoria, el sábado, en el torneo de exhibición de Abu Dabi. El jugador gijonés destaca que el partido ante Rafa Nadal «es especial, porque es el primero de la temporada». Por ello, añade, «tengo muchas ganas, porque he trabajado muy duro esta pretemporada».

De todas formas reconoce que «no será nada fácil, ya que me enfrento a uno de los mejores jugadores del mundo», pero el gijonés, forjado en la escuela del Grupo, no se amilana ante el hecho de tener como adversario a Rafa Nadal: «Voy a ir por todas», advierte Carreño.

El gijonés, actual número 67 del ranking mundial, ya se enfrentó el año pasado al balear en el Abierto de Río, en un encuentro en el que



Nadal conversa con Carreño al término de un partido en el pasado torneo de Indian Wells. :: AFP

el asturiano plantó batalla en todo momento y causó una grata impresión.

Pablo Carreño mantiene una excelente relación con Nadal, con el que hizo pareja en dobles la pasada temporada en Indian Wells.

El gijonés, que no jugará en la modalidad de dobles en Doha, espera llegar en una óptima condición al Open de Australia, en el que quiere hacer un buen papel para empezar a sumar puntos de cara a

mejorar su ranking ATP esta temporada.

El Abierto de Doha es el primer torneo 'grande' del año, por lo que desde hace años es considerado de forma oficiosa como la cita con la que arranca la temporada. Como es habitual, las grandes raquetas del tenis mundial se han inscrito en la cita catari.

El número uno del mundo, Novak Djokovic, encabeza el elenco de tenistas que desde hoy lucharán

por el título. El serbio se medirá en primera ronda al alemán Dustin Brown. Además de Rafa Nadal y Pablo Carreño, también participan en Doha los españoles Fernando Verdasco, Pablo Andújar, Daniel Muñoz de la Nava, Feliciano López, Albert Ramos y David Ferrer.

El partido de mañana entre Pablo Carreño y Nadal está previsto que comience a las ocho de la mañana y será retransmitido por Eurosport.

El Unión Financiera se funde en errores

U. FINANCIERA 60 HUESCA 83

Unión Financiera Baloncesto Oviedo: Fernando (5), Cabanas (4), Prieto, Pérez (13), Bassas (15), Hearst, Swing (1), Dan Trist (12), Van Wijk (4), Andrés Miso (6).

P. Huesca: Fulwood, Colom, Blasco, Lafuente, Portáñez, Bordignon, Pardina, Huskic, Sedekerskis, Diaz, Maldunas.

Parciales: 17-24, 35-43, 53-60 y 60-83

Árbitros: Pinela García y Baena Arroyo. Fueron expulsados el jugador ovetense Víctor Pérez con cinco faltas personales; y por dos técnicas, el jugador osetense Goran Huskic.

Incidencias: Polideportivo de Pumarín, casi lleno.

BALONCESTO

:: HUGO VELASCO

OVIEDO. La entrada en el nuevo año, y la rumorología sobre la posible marcha de su estrella, Jordan Swing, no fueron dos factores que les sentasen bien a los jugadores del Unión Financiera Baloncesto Oviedo. El conjunto carbayón perdió su segundo encuentro de la temporada en Pumarín, al caer por un contundente 60-83 ante el Peñas Huesca. Esta derrota es la mayor del conjunto ovetense ante su público desde que el equipo ascendiera hace tres años a la LEB Oro. Con este tropiezo, los carbayones ceden su puesto en la tabla al Huesca, con el que tendrán el 'basket average' en contra.

La primera etapa del Dakar se suspende a causa de las tormentas

RALLY

Las tormentas lluvias en Argentina obligan a cancelar la cronometrada inaugural de la prueba

:: D. SÁNCHEZ DE CASTRO

MADRID. Ya lo avisaba Nani Roma antes de viajar a Sudamérica: cuidado con 'El Niño', el fenómeno meteorológico que ya en otras ocasiones había aparecido en el Dakar. En este 2016 ni siquiera ha esperado mucho: lo hizo el primer día de competición tras el prólogo, en la primera etapa cronometrada. Tras un largo enlace de 318 kilómetros, la especial debía disputarse sobre un recorrido de 258 kilómetros para coches y camiones, y 227 kilómetros para motos y quads. De camino, el apocalipsis ya hacía presagiar que iba a ser complicado tomar la salida. Etienne Lavigne, director de la carrera, no se lo pensó dos veces, se subió a un helicóptero y fue a recorrer el trayecto previsto. No cabían dudas: era imposible permitir que

fueran por el camino pensado en el mapa de manera segura.

En torno a las 15 horas (hora española) llegó la confirmación oficial: etapa suspendida. Para cuando llegó ese momento ya había cesado de llover, pero muchas partes de las pistas por las que debían circular los competidores estaban anegadas, o las cruzaban ríos que hacían imposible su paso, especialmente para las motos y los quads. No obstante, este no fue el motivo final de la suspensión.

En un comunicado, la organización del Dakar fue muy explícita sobre lo ocurrido: no podía volar el helicóptero médico para realizar una posible evacuación en caso de accidente. Así, habrá que esperar a hoy para que las primeras clasificaciones del Dakar se confirmen, ya que se realizará la salida en el orden previsto para ayer. En la larga jornada del hoy los competidores tendrán que recorrer unos 800 kilómetros en total, de los cuales 450 para motos y quads y 521 para coches y camiones serán cronometrados. Será una prueba de fuego para los más rá-



Los efectivos de bomberos trasladan en camilla a uno de los heridos tras el accidente. :: AFP

pidos, ya que el recorrido entre Villa Carlos Paz y Termas de Río Hondo se realizará por pistas muy rápidas, en un terreno inusualmente sencillo para los estándares del Dakar. No obstante, que nadie se confíe: las previsiones mantienen una altísima probabilidad de lluvia.

La organización del Dakar también facilitó un parte médico de los espectadores heridos como conse-

cuencia del accidente de la piloto china Gao Meiling en la jornada del prólogo. Uno de los afectados está en estado «preocupante», según reza el comunicado oficial.

«Un padre y su hijo de 10 años de edad que fueron llevados al Hospital Austral de Pilar están en un estado estable con evolución favorable. El estado de un tercer herido que parecía haberse estabilizado la

noche del sábado, empeoró brutalmente durante la noche. Su estado sigue siendo preocupante», señaló el máximo organismo del Dakar.

Inicio asturiano

Por su parte, la piloto asturiana de quads Covadonga Fernández se encuentra en el puesto 43 de su categoría, tras el prólogo, con una diferencia de +1'58".